

En un clima externo enrarecido tras el informe sobre la "guerra sucia"

LA ARGENTINA CONVOCO A SU EMBAJADOR EN ROMA



EL PAPA CONDENO LA REPRESION

El régimen militar convocó al embajador en Roma, mientras Italia advirtió que seguirá investigando sobre los desaparecidos en la Argentina. También el Papa condenó el informe de la Junta sobre la lucha antisubversiva ante 50.000 fieles, y el Premio Nobel Adolfo Pérez Esquivel (foto) enjuició el accionar represivo de las Fuerzas Armadas y calificó al informe de "inmoral y antievangélico". A una semana de conocida, la explicación de la Junta genera cada vez más rechazo tanto en el país como en el exterior.

(Información páginas 2 y 3)

DURA CRITICA DE PEREZ ESQUIVEL